



## **TRANSHUMANCE A CHEVAL EN ESPAGNE : SIERRA DE GREDOS EXTREMADURE**

### **Sylvie (France) – Juin 2019**

une cavalerie de très bon niveau, des chevaux très bien dressés, sereins, endurants, le pied sur, très bien entretenus durant tout le séjour. Mon cheval quant à lui était extraordinaire avec de très belles allures typiques de la race espagnole. Une qualité de cavalerie vraiment exceptionnelle, des paysages variés, de nombreux animaux et oiseaux rencontrés au détour des chemins, des galops quotidiens très agréables, un guide professionnel et très attentif à la sécurité des cavaliers et des chevaux, des moments de détente en pleine nature orchestrés par l'épouse du guide avec convivialité et bienveillance. Suggestions: Essayer de trouver des formules chez l'habitant à défaut d'hôtellerie locale dans les villages , pour échanger avec les hôtels moyens. Avoir au minimum un contact téléphonique pour préparer le séjour et s'assurer que tout va bien en amont.